

LA UJI ACOGE EL EVENTO INTERNACIONAL

Congreso de Transportes con más de 120 juristas

► **Analizan los últimos cambios legislativos en el sector y las consecuencias**

|| **R. D. M.**
CASTELLÓN

La UJI celebró ayer la primera jornada del VIII Congreso Internacional de Transporte, que en esta edición lleva por título *El transporte ante el desarrollo tecnológico y la globalización*. Organizado por el Instituto de Derecho del Transporte (IDT), reúne hasta mañana en el Palasiet Thalasso Clinic&Hotel de Benicàssim a más de 120 juristas de

toda Europa, con el objetivo de analizar las consecuencias de las modificaciones legislativas recientes en el sector.

La inauguración contó con la rectora Eva Alcón; la alcaldesa de Benicàssim, Susana Marqués; la directora general del aeropuerto, Blanca Marín, y la directora y el secretario técnico del instituto, M^a Victoria Petit Lavall y Achim Puetz. «Hay cambios de calado, como el auge de los drones y ante esta situación es necesaria la concurrencia de las ciencias, concretamente la jurídica, para superar este contexto», señaló Alcón. ≡



Imagen de la primera jornada del congreso, que durará hasta el viernes.

MEDITERRÁNEO